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平成 28 年度 第 259 回教育研究審議会議事要録 

 
日 時  平成 28 年 12 月 20 日（火）13:30～15:20 

場 所  北方キャンパス本館 Ｅ701 会議室  
出席者  近藤学長、松尾副学長、梶原副学長、漆原副学長、柳井副学長、吉永事務局長、 
 大平外国語学部長、前田経済学部長、田中文学部長、眞鍋地域創生学群長、 
 龍国際環境工学部長、中尾基盤教育センター長、田村慶社会システム研究科長、 
         王マネジメント研究科長、小野学生部長、田村大教務部長、田島入試広報センター長、 
     佐藤情報総合センター長、日髙地域貢献室副室長、後藤評価室副室長 

配布資料   01-1 教員採用選考報告書（国際環境工学部） 

1-2 教員採用選考報告書（国際環境工学部） 

1-3 教員採用選考報告書（国際環境工学部） 

1-4 教員採用選考報告書（情報総合センター） 

1-5 退職願（地域戦略研究所） 

1-6 教育職員の休職（期間更新）について（国際環境工学部） 

      2-1 特任研究員の選考について(国際環境工学部) 

      2-2 特任教員の選考について(マネジメント研究科) 

      3-1 第3期中期目標・計画策定フロー 

      3-2 第3期中期計画(素案)の修正について(変更箇所抜粋) 

      3-3 第3期中期計画(案)の概要 

      3-4 第3期中期目標・中期計画(案) 

      4  2017年度学部・学群・大学院学年暦（案） 

      5  バンクーバーアイランド大学(カナダ)との学術交流協定及び学生派遣に関する協定の

締結について 

6  第11回スポーツフェスタ結果報告 

7  大学祭(青嵐祭・響嵐祭)について 

      8  北九州市立大学教員海外出張・研修報告書 

 

 

 

 

第１号 教員の人事について 

 ＊ 資料1-1のとおり、国際環境工学部の情報数理分野担当教員採用人事について、選考委員会から採

用候補者（杉原真氏）の選考結果の報告がなされ、同報告に基づき採用候補者の採用について提案。 

 

【議長】提案について、承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

 

＊ 資料1-2のとおり、国際環境工学部の電子情報通信工学分野担当教員採用人事について、選考委員

会から採用候補者（玉田靖明氏）の選考結果の報告がなされ、同報告に基づき採用候補者の採用につ

いて提案。 

 

 ● 査読付国際会議論文のなかで、発表学会、掲載ページ等がまったく一緒のものがある。誤りではな

いか。 

 ○ 確認し、誤りであれば修正したい。 

 

【議長】確認のうえ、必要であれば修正することとし、提案について、承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 
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＊ 資料1-3のとおり、国際環境工学部の生物物質化学(生物生態工学・生命材料工学)分野担当教員採

用人事について、選考委員会から採用候補者（柳川勝紀氏）の選考結果の報告がなされ、同報告に基

づき採用候補者の採用について提案。 

 

● 教育研究業績書に記載されている新聞報道等は、その内容を記載したほうがよいのではないか。 

 ○ そのようにさせていただきたい。 

● 査読付学術論文の中に印刷中と記載されているものがある。未発行のものは研究業績に入れられな

いと思う。現時点で発行されていれば印刷中という記載は削除すべきである。確認をお願いしたい。 

 ○ 発行済みかどうか確認し、そのように対応したい。 

 

【議長】確認のうえ、必要であれば修正することとし、提案について、承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

 

＊ 資料1-4のとおり、情報総合センターの情報学または教育工学分野担当教員採用人事について、選

考委員会から採用候補者（米谷雄介氏）の選考結果の報告がなされ、同報告に基づき採用候補者の採

用について提案。 

 

 ● 助教での採用ということだが、講師でない理由はあるのか。 

 ○ このポストは恒常的なものではない。第3期中期計画においてICT活用プロジェクトを推進するため

に必要であるとして、5年間の任期付ポストで助教の採用を認めたものである。 

 

【議長】提案について、承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

 

 ＊ 資料1-5のとおり、地域戦略研究所からの申請に基づき、宮下量久准教授の平成29年3月31日付けで

の退職について提案。 

 

【議長】提案について、承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし）  

 

＊ 資料 1-6 のとおり、教員の休職（期間更新）について提案。 
 

【議長】提案について、承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

 

第２号 特任教員等の選考について 

 ＊ 資料 2-1～2-2 のとおり、国際環境工学部の特任研究員 1名、マネジメント研究科の特任教員 15 

名、中華ビジネス研究センターの特任教員 1名の選考について提案。 

 

【議長】提案について、承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

 

第３号 第3期中期計画(案)について 

 ＊ 資料 3-1～3-4 のとおり、第 3期中期計画(案)について提案。 
 

 〇 本日の承認が得られれば、12月22日の経営審議会・役員会での承認を経て、北九州市に認可申請し 

たい。 
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【議長】提案について、承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

 

第４号 平成２９年度学年暦について 

＊ 資料4のとおり、平成29年度の学年暦について提案。 

 

【議長】提案について、承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

 

第５号 バンクーバーアイランド大学との協定締結について 

＊ 資料5のとおり、バンクーバーアイランド大学との学術交流協定及び学生派遣に関する協定の締結

について提案。 

 

 〇 9月上旬から12月中旬まで派遣する。他の派遣留学プログラムと同様に、休学せず本学に在籍した

ままの留学となり、留学中取得した単位は本学単位に互換する。 

 

【議長】提案について、承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

 

 

報告 
① 第 11 回スポーツフェスタ結果報告について、資料 6 のとおり報告があった。 
② 大学祭(青嵐祭・響嵐祭)について、資料 7 のとおり報告があった。 
③ 教員の海外出張について、資料 8 のとおり報告があった。 
④ 次回の審議会を平成 29 年 1 月 17 日（火）に開催する予定である旨、報告があった。 


